

Así van las semifinales de la Liguilla al momento

Hoy ha comenzado la ronda que definirá

a los equipos encargados de protagonizar la gran final del fútbol mexicano.

Se disputó el primer episodio del Clásico Nacional en las semifinales del Clausura 2024 entre Chivas y América y el Monterrey vs Cruz Azul. El fútbol mexicano vive su punto final y ya son solamente cuatro las instituciones que siguen en la disputa por el título. Son 3 de esas 4 instituciones las que corresponden lo demostrado

durante el torneo regular y eso puede ser determinante en la resolución de esta apasionante liguilla.

Chivas recibió en el Estadio Akron a su acérrimo rival, las Águilas del América. Los locales dieron pinta de ser más peligrosos durante el encuentro pero fallas en la definición y buenas intervenciones de Luis Ángel Malagón impidieron que el cuadro 'Rojiblanco' pudiera tomar ventaja y al final igualaron sin goles. El

resultado de esta noche es muy relevante puesto que le da una ligera ventaja a los vigentes campeones del fútbol mexicano que recibirán el partido de vuelta en el Estadio Azteca el próximo sábado.

Por su parte, Monterrey recibió en la cancha del Estadio BBVA al Cruz Azul, equipo contra el que perdió por un gol, por lo que tienen un pie fuera del torneo. Por otra parte, La Máquina estaría en la Final

con este marcador e, incluso, empatando en el global porque la posición en la tabla le favorece.

Hasta este momento, con el empate en el Clásico Nacional y el triunfo de La Máquina en el Gigante de Acero, la Final sería entre Cementeros y Águilas, reviviendo el duelo por el título que se vivió en el año 2013 donde los de Coapa resultaron con el triunfo venciendo a La Máquina en la cancha del Estadio Azteca.

SECCIÓN B

VIERNES 17 DE MAYO DE 2024

MONTERREY 0-1 CRUZ AZUL

Cruz Azul da golpe de autoridad en casa de Rayados

La 'Máquina' pitó fuerte y en serio, dentro del primer capítulo por la serie de semifinales del Clausura 2024. Arribarán al Azul con ventaja de visita.

Monterrey, Nuevo León. Los Rayados no pudieron ante un Cruz Azul ordenado, el cual sacó ligera pero importante ventaja de 1-0 en la ida de semifinales del Clausura 2024. Desde el inicio el cuadro visitante fue mejor en todos los aspectos, secando ofensivamente a su rival y generando peligro constantemente hacia el arco de Esteban Andrada.

Apenas al 20 y 25, Lorenzo Faravelli se aproximó con un par de disparos dentro del área, los cuales pasaron a nada de lamenta albiazul, avisos cercanos en busca de romper el cero en los cementeros. Por su parte, los regios solamente tuvieron una clara en los pies de Luis Romo, quien por desgracia no pudo aprovechar el mal despeje de Erik Lira en una acción individual que al final Kevin Mier desvió a córner al 29.

Los pupilos de Martín Anselmi estaban dando cátedra de gran fútbol, mismo que canalizaron con el 1-0 de Rodolfo Rotondi al 33. El argentino se mandó un tremendo golazo, esquinando la redonda tras una buena retención de Faravelli a linderos del área para abrir los cartones en medio de la algarabía visitante.

Para el complemento, Fernando Ortiz optó por más ataque en una evidente reacción a la desventaja con la entrada de Brandon Vázquez, viéndose un poco mejor aunque sin mucha claridad en sus aproximaciones al área rival. Dichos "piquetes" ofendieron a los cementeros, que al 62 a nada liquidaban el encuentro pero Andrada se aventó la atajada del partido, a una mano, esto tras el cabezazo de Alexis Gutiérrez, el cual pudo hacer más pesada la losa para los albiazules.

Sobre la recta final el Monterrey perdonó a los capitalinos, pues Vázquez dejó el apodo "Superman" a un lado y pifó terrible frente al arco de Mier el 1-1, desperdiciando por completo la excelsa jugada individual por la banda de un recibe ingresado Jesús Corona. Pese a la enjundia, empuje y el poste en el tiro libre de Sergio Canales, los norteros de quedaron con las ganas y sucumbieron a una férrea defensa azul, que terminó llevándose la ida al Estadio Ciudad de los Deportes del próximo domingo, duelo decisivo por el pase a la final del torneo mexicano.



CLUB AMÉRICA

Esto es lo que necesita el América para regresar a la final

Chivas y Águilas igualaron en la ida de las semifinales y este sábado, el Estadio Azteca obtendrá al primer finalista.

El Clausura 2024 vive sus últimos días y aún es incierto si habrá un nuevo ocupante de la corona, o si América podrá conseguir su primer bicampeonato en la era de los torneos cortos. La noche del pasado miércoles, el Estadio Akron albergó la ida de las semifinales con un Clásico Nacional de por medio. Las Chivas Rayadas de Guadalajara dejaron en el camino a los Diablos Rojos de Toluca, mientras que las Águilas hicieron lo propio ante los Tuzos de Pachuca. La ante sala de la final vuelve a tener como protagonistas

a los equipos más ganadores del fútbol mexicano.

En un duelo de muchas imprecisiones por ambos lados, polémica y con un Luis Ángel Malagón como la figura de mayor relevancia durante el encuentro, Chivas y Águilas no pudieron hacerse daño y dejaron un poco agradable empate sin goles. Pese al sufrimiento, este es un resultado que le trae una casi imperceptible ventaja a los Azulcremas.

Lo que necesita el América para llegar a la final

Desde 2021, fue eliminado el factor de visitante como un criterio de desempate en la liguilla del fútbol mexicano. Pese a los múltiples cambios de formato, el único criterio de desempate que prevalece es el de

la posición en la tabla (Aplicable en cuartos de final y semifinal). Mientras mejor te hayas desempeñado dentro de la fase regular, más beneficiado puedes ser por ese criterio en la liguilla, no solamente es la cualidad de poder recibir como local el partido de vuelta en las eliminatorias.

Dicho lo cual, es a partir de ahí que surge esa ligera ventaja para las Águilas, ese empate sin goles obliga que Chivas gane sí o sí el partido del próximo sábado. América lo único que necesita para llegar a su segunda final de Liga MX en la era Jardine es no perder, la victoria o el empate (independientemente de si es con goles o no) tendrá al América recibiendo en el Estadio Azteca la gran final del Clausura 2024 el próximo domingo 26 de mayo.





Parece fácil para el riel el partido ante Ejido Rodeo, habrá que verlo.



Leyes vs Mololoa, un encuentro digno de presenciarse.

Juegan "de vuelta"

Los Diamantucos AFEN

Mario Anguiano

Próximo domingo se jugarán los partidos "de vuelta" de la copa diamante "C" del federado fútbol, el más

favorecido en la primera confrontación fue el cuadro de Rieleros, mismo que se encamina en corcel de hacendado luego de vencer 5-0 a Ejido Rodeo, el gran ausente en este cuadro fue el profesor Antonio

Marcial.

Aunque en el fútbol hay mucho escrito y por escribir, parece que Rieleros es finalista, y tendrá que enfrentar al que salga airoso entre Leyes y

Mololoa, los abogados van ganando por la mínima, lo que quiere dar a entender es que el Molo dejó de ser perita en dulce, estos se verán las rucaras en el estadio de la Unidad Deportiva AFEN, cancha "Jesús Ceja" el momingo a las 09:00, son semifinales de copa.

Rieleros esperará a Ejido Rodeo en Sufacén a las 09:00 horas.

Habrà un partido amistoso entre Marmolería Martínez Flores y Vieja Guardia, este en la cancha 21 de la unidad deportiva "La Laguna" a las 07:45 de la madrugada.

Marco Carrillo Rincón

Un amplio palmarés tiene en nuestro fútbol

Por Jaime Ruiz y Mario Anguiano

Un placer siempre será platicar con el licenciado Marco Carrillo Rincón, es de todos conocida su amplia trayectoria en el fútbol, héroe de mil y una batallas, hubo un largo periodo en que conformó equipos con lo mejor línea por línea, lo que originó dos cosas.

Una, la obtención de varios campeonatos y, la otra, brindar al aficionado la excelencia de este deporte de asociación, con dos directores técnicos de prosapia, Javier Camarena y José "Güero" Corrales.

Actualmente Marco Antonio juega para "Rieleros", campeón en las últimas temporadas y con muchas



Jugador de mucha entrega, "Rieleros" tiene el privilegio de tenerlo en su alineación.

posibilidades de repetir, es un personaje que tiene en un alto concepto este deporte y su práctica por lo que su punto de vista es de mucho peso, la charla:

JyM: Licenciado el equipo Rieleros está en la liguilla de copa y liga.

MAC: "Si, en la de copa empezamos con el pie derecho ante Ejido Rodeo, la suerte nos favoreció y obtuvimos una victoria de 5-0, la verdad es que si está funcionando el equipo, y es que al Ejido Rodeo le hizo mucha falta su líder, el profesor Antonio Marcial, alguien que motiva mucho a su equipo y que su ausencia nos favoreció"

JyM: Una ventaja que prácticamente los pone en la final Marco, hay un detalle en esta temporada, el que los equipos han batallado con el número de sus jugadores.

MAC: "Es una tristeza la división del fútbol entre veteranos, es lamentable la política en la gente de pantalón largo y esa tristeza nos invade, ya estamos

en el último suspiro de 65 y más años, 6 equipos se fueron a la liga independiente, acá somos 9, merma la competitividad y la pasión por el fútbol, estamos en la recta final, ya muchos de nosotros llegando al séptimo piso, ojalá valoren y vuelvan a unificarse las ligas"

JyM: Hay otra cosa muy importante, la salud, se incrementa en quienes con responsabilidad practican el deporte.

MAC: "Lo tengo comprobado, es el tanque de oxígeno para nosotros, física y mentalmente, el domingo desde muy temprano vamos ya con el protocolo del partido, tengo 58 años jugando, desde parvulitos, esa es la fortuna y la bendición, eso me permite sacar el estrés, no le llamo ni ejercicio ni actividad, llegar a la casa luego de encontrarse con los amigos de toda la vida, desde niños, transitar toda una vida y a agradecer a Dios que nos permite obtener esa salud mental y para evitar "El síndrome del mayordomo", en



Apasionado del fútbol, Marco Carrillo Rincón, todo un ejemplo.

la última etapa estamos solicitando y dependiendo de alguien que nos apoye trayéndonos todo lo que les pidamos, ese es ese síndrome, veo en la liguilla jugadores de edad como "El periquito" Roque, 76 años, otro también espléndido como "El mayor" Ponciano Hernández con 74 años y que nos da un ejemplo de pasión y de vida"

JyM: Recuerdo aquellos equipos que armabas y que era un gusto ir a verlos jugar, vi el ejemplo de cómo debe ser el delantero, debe "intentar" el gol, no solo cuando va a la segura, como aquel que anotaste sin tener la seguridad de meterlo y lo lograste de talón en un "balón perdido".

MAC: "Mira, esa es precisamente la magia del fútbol, recuerdo ese gol que hay que mostrarlo más que platicarlo, no es fácil de creer, pero bueno, se lo mostré a mi hijo en aquel tiempo y la impresión de él, es de intentarlo, lo hice y me salió lo que fue un denominado golazo, son jugadas que se quedan grabadas en la gente, con ese gol, mi profesión y sembrar un árbol, creo que ya cumplí"

JyM: Tu libro escrito está, es un gusto platicar contigo, podríamos estar horas conversando licenciado, te abrazamos con afecto, muchísimas gracias.



Javier Camarena y José Corrales, excelentes directores técnicos, en la foto Marco Carrillo Y Camarena, buena amistad, la clave.



Suma el estado 4 bronces

Dos nayaritas buscarán el oro en box

Esparza y García buscarán añadir medallas de oro al medallero de Nayarit el próximo sábado, teniendo este viernes de descanso y preparación para la gran final

Diego Mendoza

Bajo el domo CODE Alcalde en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, la emoción estuvo a flor de piel durante la sexta sesión del campeonato de boxeo de los Juegos Nacionales Conade 2024. Dos de los seis boxeadores nayaritas finalistas avanzaron en busca de la medalla de oro, mostrando el talento y la determinación de los atletas de Nayarit. En la categoría Junior, división de 48 kilos, Jaret Esparza demostró su superioridad al vencer a Ángel Valenzuela de Baja California por la vía del RSC (Referee Stops the Contest, Réferi Detiene el Combate) en el segundo asalto. Esparza, con su técnica impecable y fuerza, se ganó un lugar en la final que se disputará el próximo sábado, donde buscará llevarse la medalla de oro. Gustavo García, otro destacado pugilista nayarita en la categoría Junior, división de 66 kilos, también aseguró su pase a la final. García ganó por decisión dividida a Paulo Lozeta de Chihuahua, en una pelea reñida y emocionante que mantuvo a los espectadores al borde de sus asientos. García buscará



coronarse campeón y llevarse la presea dorada en su categoría. Sin embargo, no todos los resultados fueron victorias para Nayarit. Juan Vizcarra, compitiendo en la categoría Juvenil, división de 46-48 kilos, perdió por decisión dividida ante Jesús Borrego de Coahuila. A pesar de la derrota, Vizcarra se adjudicó la medalla de bronce, destacando su valiente desempeño en el ring. Giovanni Jaimes, en la categoría Junior, 63 kilos, perdió por decisión dividida ante Juan Campos de Jalisco. Jaimes se quedó con la medalla de bronce, dejando una impresión positiva con su actuación. Marcos Marmolejo, en la categoría Junior, 75 kilos, fue derrotado por Manuel Ramírez de Veracruz por decisión unánime. Marmolejo mostró coraje y técnica, pero no fue suficiente para superar a su oponente. Al final, Marmolejo se llevó la medalla de bronce para Nayarit. Finalmente, Alexandra Ramírez, compitiendo en la categoría Junior, división de 52 kilos, fue vencida por Sofía Ramírez de Michoacán por decisión unánime. La santiaguense se quedó con la medalla de bronce, subrayando el esfuerzo y la dedicación de los atletas de Nayarit en esta competencia nacional. La actuación de los boxeadores nayaritas en los Juegos Nacionales Conade 2024 ha sido destacada, y la expectativa ahora está puesta en las finales, donde Esparza y García buscarán añadir medallas de oro al medallero de Nayarit el próximo sábado, teniendo este viernes de descanso y preparación para la gran final.

MLB

Javier Assad, el pitcher mexicano que hace historia en las Grandes Ligas

El pitcher mexicano que milita en los Chicago Cubs vive un momento histórico, siendo el cuarto mejor lanzador en las Grandes Ligas.

el 2015 en la organización de los Chicago Cubs, fue hasta el 2022 cuando Javier Assad pudo ver su oportunidad de debutar en las Grandes Ligas. Una gran actuación en el Clásico Mundial de Béisbol del 2023, sobre todo ante la novena de Estados Unidos, donde lanzó tres innings de calidad en el que permitió un imparables y tuvo dos ponches más, lo catapultó a tener la oportunidad que soñó.

Assad ha respondido con creces a la confianza que le ha brindado el mánager. En esta temporada tiene una efectividad de 1.49, siendo el cuarto en ese departamento en toda la MLB. En un año en el que México perdió a uno de los mejores pitchers en Julio Urias, fuera después de ser acusado de violencia doméstica, Assad se posiciona para buscar ser el rostro del béisbol mexicano.

Solamente Sota Imanoga (Cubs), Reynaldo López (Braves) y Ranger Suárez (Phillies) tienen mejor efectividad en carreras permitidas que el pitcher mexicano en la presente temporada. El repertorio de Assad Assad tiene un repertorio que incluye un cambio, un slider y una recta que le han ayudado a dominar en esta temporada a peloteros de la talla de Fernando Tatis Jr., Jorge Polanco, entre otros. "La verdad hablo con él y lo felicito mucho porque es un ejemplo a seguir para todos los mexicanos. Yo creo que va a ser la siguiente súper estrella mexicana como pitcher que se espera y ya lo es, pero yo creo que va a ser un jugador que puede marcar la historia en México" dijo recientemente Edgar González, expelotero mexicano en Grandes Ligas.



Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

FIFA

FIFA sugiere que actos racistas sean catalogados como derrota automática

En el congreso 74° de este viernes, la FIFA discutirá la posibilidad de tipificar al racismo como un delito grave.

La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) instará a que sus 211 federaciones empiecen a catalogar como falta disciplinaria el racismo en el fútbol. Este viernes realizarán un congreso en Bangkok en el que, entre otros temas, se discutirán las posibles sanciones, así como la introducción de un gesto normativo universal con el que los jugadores puedan comunicar cualquier incidente de esta índole.

El Congreso 74° de la FIFA está a menos de 3 horas de comenzar su sesión y se tiene previsto que sea hasta el módulo número 12 que se discutan estos asuntos. La susodicha sección lleva como título: "Postura global contra el racismo en el fútbol". Esta iniciativa pretende plantarle cara de una vez por todas a estas muestras de rechazo que tanto foco mundial han tenido sobre algunas de las estrellas más grandes de la actualidad como lo es el brasileño figura del Real Madrid, Vinicius JR.

FIFA sugiere derrota automática en caso de actos racistas



Esta nueva iniciativa propone: "Convertir el racismo en una infracción concreta, que se incluirá obligatoriamente en los códigos disciplinarios de cada una de las 211 federaciones miembro de la FIFA. La infracción diferenciará el racismo del resto de vulneraciones e impondrá sanciones concretas y rigurosas a todos los actos racistas, entre las que se incluirá la derrota automática en un partido". Fue parte de lo publicado por el organismo.

De igual forma prevé la introducción de un gesto universal para que los jugadores comuniquen al árbitro incidentes racistas. Dicho gesto sería las manos cruzadas, realizado originalmente por la atleta estadounidense Raven Saunders en el podio de los Juegos Olímpicos de Tokio 2021. Se estipula que cuando los jugadores hagan esta señal, los árbitros inicien un proceso de tres pasos: Detener el juego y emitir advertencias en el estadio, sacar a los equipos del campo y, por último, abandonar el partido.



BOXEO

El jeque Turki Al-Alshikh buscará la Canelo Álvarez - Terence Crawford

El presidente de la Autoridad General de Entretenimiento de Arabia Saudita desea la pelea entre Canelo y Crawford para finales de 2024 o enero de 2025.

Tras vencer a Jaime Munguía, el futuro de Saúl Álvarez parece que no sería el que los aficionados desean, al menos no por ahora. Turki Al-Alshikh, presidente de la Autoridad General de Entretenimiento de Arabia Saudita, desea realizar un combate entre 'Canelo' y Terence Crawford, así lo reveló en entrevista con la cadena ESPN. Cabe destacar que el evento sería en Estados Unidos en diciembre de este año o en enero de 2025.

"Estoy trabajando en la pelea Canelo contra Crawford. Estamos pensando en hacerla en Estados Unidos porque queremos que sea grande, en un gran estadio y un buen pago por evento. Queremos que sea a finales de año o a principios del próximo año", reveló.

Además, envió un mensaje a la Federación Internacional de Boxeo (FIB), que de acuerdo al periodista Michael Benson, habría puesto un combate mandatorio al mexicano contra el cubano William Scull por el título del peso supermediano.

"Espero que nadie se interponga en nuestro camino, ya sea promotores o cinturones, porque al final, si la queremos, la haremos. Estoy muy enojado, no entiendo por qué FIB puso un mandatorio a Canelo tan pronto. Espero entiendan el mensaje, porque al final no queremos que los peleadores se echen para atrás por el cinturón", agregó Turki Al-Alshikh.

Canelo, abierto a la pelea con Crawford

Después de vencer a Munguía, Saúl Álvarez fue cuestionado sobre si pelearía con Terence Crawford, quien es conocido por ser el primer campeón indiscutido de peso wélter en la era de los cuatro cinturones: "No tengo problema", respondió el mexicano ante los micrófonos de ESPN, confirmando que subiría al ring para medirse a 'Bud' por la suma correcta de dinero.

Uno de los primeros cuestionamientos es sobre si sería una pele pareja entre Álvarez y Crawford, ya que de ser en las 168 libras, 'Bud' debería subir tres categorías. El estadounidense de 37 años tiene programado un combate contra Israil Madrimov, campeón super wélter de la AMB el próximo 3 de agosto, por lo que habrá de estar pendientes de las noticias que surjan en este lapso para ver si al final logran llegar a un acuerdo con 'Canelo'.



Elegir un producto PINSA es elegir
50 años de trayectoria.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando confianza a través de inversiones inmobiliarias con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, bajo normas de calidad certificada ISO 9001 y un sistema comercial transparente con prestigio internacional.

15 DESARROLLOS INMOBILIARIOS

MÁS DE 5700 UNIDADES ENTREGADAS

localización **PINSA**

Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com